
Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde – 02/07/2024. 

 

Aos dois dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro (02/07/2024), equipe técnica da 
Secretaria Municipal da Saúde deu as providencias para a reunião ordinária do Conselho 
Municipal de Saúde, on line, plataforma google met. Dando a abertura na reunião iniciada às 
16:16 horas, a presidente dá as boas-vindas, e a conselheira Maria Angela ministra a oração do 
Pai Nosso, e a reunião segue com a aprovação da ata da reunião anterior, enviada no grupo dos 
conselheiros, whats App. Inicia a apresentação e discussão da pauta.1) Informações de 
Incentivos Financeiros das Resoluções SESA/PR e Provigia/Pr, custeio de números: 1.519/2023, 
374/2023, 285/2023.2) Informações incentivo reforma UBS de nº 546/2024.3) Informação 
utilização saldo das resoluções SESA/PR de 
números:870/2021,1071/2021,1088/2021,934/2021.4) Apresentação do protocolo de exames. A 
reunião discorre com os esclarecimentos referente ao Plano de Aplicação de PROVIGIA/PR, 
conforme orientações da Regional de Saúde está sendo regularizado o Plano de Aplicação 
vigente com os recursos oriundos para as ações e utilização das vigilâncias em saúde. A reunião 
discorre sendo informados para os conselheiros do incentivo financeiro para reforma da unidade 
de saúde Dr.Waldir Bernardeli , Resolução SESA/PR de nº 546/2024 no valor de 
R$100.000,00(cem mil reais), as gestoras informam que a equipe de profissionais da unidade 
está completa através das contratações dos servidores do concurso público e a reforma será de 
muita valia , tendo em vista que a população cresceu bastante por conta dos novos bairros 
adjacentes com os usuários  vinculados na unidade. Discorrendo, segue explanando dos saldos  
das Resoluções da SESA/PR do ano de 2021, citando os valores dos saldos pertinentes de cada 
resolução e informando os procedimentos administrativos para a utilização dos recursos, o item 
para aquisição é discriminado nas próprias resoluções, explana conforme os conselheiros leram 
os valores expostos das mesmas, que a apoiadora Eloá,  do COSEMS/PR-Conselho de 
Secretarias Municipais do Paraná e a 18ª Regional de Saúde orientam  os municípios para os 
procedimentos administrativos reprogramando a utilização do saldo. As gestoras expõem o 
planejamento para as aquisições, informando que o programado será aquisições de 
equipamentos para atendimentos de cardiologia, tendo em vista que temos uma médica 
cardiologista contratada do concurso atuando no município, e os equipamentos necessários para 
complementar os atendimentos é 01-Equipamento M.A.P.A-Monitor Ambulatorial de Pressão 
Arterial, 01-Equipamento Holter Monitorização 24 HRS, 01- Equipamento Esteira (sistema 
multiparametrico para teste de esforço). Os conselheiros atentos nas informações e 
esclarecimentos pertinentes as determinações administrativas para utilização dos saldos das 
resoluções, aprovam que a Secretaria de andamento elaborando a documentação para 
encaminhar a SESA/PR-Secretaria de Estado da Saúde e as gestoras informam que no mês de 
junho foi realizado o monitoramento com a Regional de Saúde dos equipamentos e os veículos 
já adquiridos com os incentivos financeiros dos quais o município foi contemplado, informa do 
crédito no valor de R$250.000,00(duzentos e cinquenta mil reais) da Resolução de nº516/2024, 
para 01 ambulância, e do crédito de R$ 300.000,00(trezentos mil reais) de custeio,   emenda 
parlamentar dos Deputados  Luisa Canziane e Nelson Padovani explicando a devida utilização 
do recurso. A reunião discorre com os conselheiros debatendo o protocolo de exames que foi 
encaminhado para os conselheiros avaliarem. A  presidente atenta para os conselheiros que o 
Protocolo de Exames, o qual foi debatido em reunião realizada no dia 07 de outubro de 2023 no 
Cine Teatro São Carlos  com Promotor Dr.Guilherme e convidados, referente ao programa 



SUSCOM+- Participação da Comunidade na Construção da Atenção Básica,  desenvolvido pelo 
Ministério Público através do Centro Operacional de Justiça de Proteção à Saúde Pública, a 
Diretora Mayara explica que o modelo do protocolo foi orientado pelo médico palestrante da 
cidade de Rolândia, que sugeriu para que a equipe da secretaria se norteasse para confeccionar 
do município. Discorrendo a pauta, Mayara explica do processo seletivo simplificado para 
contratação de farmacêutico e motorista escolar ambulância, esclarecendo que as vagas são 
temporárias, período de seis meses, de motorista escolar ambulância é devido ao afastamento 
de quatro motoristas de licença para atividade política e licença maternidade da farmacêutica 
Karisa, também informam de membro conselheiro que estará concorrendo as eleições 
municipais se afastando das atividades do conselho. Os conselheiros são convidados para a 
reunião do monitoramento da Dengue com a Regional de Saúde no dia 24 de julho, e para a 
reinauguração da Unidade de Saúde Distrito Nossa Senhora Aparecida no dia 04 de julho as 
19:00 horas, os conselheiros dão as boas-vindas ao conselheiro Guilherme da Loja Maçônica 
Águia Negra e Isaque Denner da Silva da APAE, e apresenta a servidora Camila, agente 
administrativo que estará assumindo a função da servidora Magali por motivo de aposentadoria. 
Diante dos assuntos pautados amplamente discutidos, os participantes manifestam parecer 
favorável concernente a utilização e ajustes do  plano de aplicação PROVIGIA/PR- Programa 
Estadual de Fortalecimento da Vigilância em Saúde – Resoluções de Nº 1.519/2023 custeio no 
valor de R$73.976,52, de Nº374/2023 custeio no valor de R$32.181,89, de Nº285/2024 custeio 
no valor de R$11.061,64 e a utilização  dos saldos das  Resoluções  SESA/PR-Secretaria de 
Estado da Saúde de Nº870/2021 equipamentos no valor de R$3.547,23, de Nº 1071/2021 
equipamentos no valor de R$203,40,de Nº1088/2021 equipamentos no valor de R$33.000,00, de 
Nº 934/2021 equipamentos no valor de  R$41.005,00, na  Resolução de Nº 008/2024 do 
Conselho Municipal de Saúde. Não havendo mais nada a constar, eu, Magali Soave de Oliveira, 
lavrei a presente ata, que vai assinada pela presidente do Conselho Municipal de Saúde, 
Lucinéia Aparecida da Cruz, por mim. Andirá/Pr, 02 de julho de 2024. Presentes: Mayara 
Oliveira Miranda Paludetto, Magali Soave de Oliveira, Gabriela Fantinatti de Campos 
Carvalhatti,Camila Nardoni Gonçalez On Line: Lucinéia Aparecida da Cruz, Marilia Zanin, 
Amanda Panier de Godoy, Franciele Martins Munhoz, Elessandra Pacheco Coelho, Maria 
Angela Mossini Augusto,  Guilherme Lisboa. Os demais conselheiros justificaram suas faltas. 
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